

Propuestas

● Dada la pésima situación nacional general y la escasa solución a los problemas de los chilenos -basta ver que la corrupción consume el tiempo de todo el Estado-, quiero proponer lo siguiente y que haya una disposición de todos los candidatos a seguir estas acciones si salen electos.

Primero, llevar las decisiones del Estado que afectan a los chilenos lo más cerca de los ciudadanos; esto significa que las decisiones en salud, educación y política se definan en las regiones, provincias y comunas del país.

En salud, identificar las mortales listas de espera por comuna y darle solución a la brevedad. En educación, terminar con la nefasta y cara instalación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) y devolver a las municipalidades esa responsabilidad, acompañada de recursos y apoyos técnicos profesionales. En política, que sólo sean partidos políticos los que obtengan una votación de a lo menos el 7% del padrón y se les prohíba la colusión en alianzas con cambio de nombre y transacciones de sus programas votados. Y finalmente, hacer un excelente uso de todos los recursos estatales.

Jorge Porter Taschkewitz